

# Decrementadores Númericos para Semáforos



La implementación de modernas e innovadoras tecnologías están promoviendo nuevos hábitos en los movimientos vehiculares de la ciudad. Es así como los nuevos "Decrementadores Numéricos en los Semáforos" ganaron las calles y van sucesivamente modificando las conductas de conductores y peatones, ya que en un mismo artefacto tenemos tanto los colores de la señales del semáforo (rojo-amarillo-verde), como así también el tiempo de duración de cada "color" de las señales del mismo. Estos están contruidos con tecnología LED haciéndolos muy visibles durante el día, aún en condiciones adversas, contando con una extensa vida útil con un bajo consumo eléctrico, ayudando esto al medio ambiente.

Por su tamaño y al funcionar con los mismos colores de las señales luminosas del semáforo complementan una efectiva y precisa información en segundos de cuanto es el tiempo restante, resultando de suma utilidad para todos los ciudadanos que de una u otra forma utilizan a los semáforos.

Esto fue tomando una opinión muy favorable entre los habitantes de la ciudad, dado que al emitir con precisión cuanto falta para que el semáforo pase de rojo a verde o viceversa no solo agiliza el tránsito sino que también genera mayor seguridad y por ende tranquilidad en conductores y peatones, muchos de ellos coinciden en que se relajan en las maniobras de cruce de calles.

